

Neues vom Tage in Bild und Wort.



Der Vertreter des Auslands bei der Wahl des Reichspräsidenten war der Holländer Professor Dr. Bruins, dem — als dem ständig in Berlin weilenden ausländischen Mitglied des Reichsbank-Generalrats — die abwesenden ausländischen Mitglieder ihre Stimmen übertragen hatten.



Berlin bekam eine Stresemannstraße.
Die Ausweitung der Straßenschilder in der Königgrätzer Straße, die von jetzt ab den Namen des verstorbenen Reichsaußenministers trägt.



General von Lettow-Vorbeck,
der als Kommandeur der Schutztruppe in Deutsch-Ost-Afrika diese Kolonie im Weltkriege gegen vielfache Übermacht verteidigte und bis zum Weltkriegsende nicht bezwungen werden konnte, wird am 20. März 60 Jahre alt.



Berufss boxer geworden
ist der bisherige deutsche Amateur-Schwergewichtsmeister Walter Neusel, der dem Verband der Deutschen Boxtkämpfer beigetreten ist. Sein erster Profikampf wird am 21. März von seinem Manager Damaski in Berlin veranstaltet.



Der Neubau der Städtischen Sparkasse in Essen ist der fränkende Abschluß eines städtebaulichen Projektes, das einen ganzen Straßenzug dieser von modernem Geist erfüllten Stadt umschließt.

Bild links unten.

China studiert deutsche Kriegsschiffe.

Eine chinesische Marinakommission unter Führung des Admirals Tu Kai Kung (Mitte), die die Kriegsmarine ihres Heimatlandes reorganisieren soll, ist nach Deutschland gekommen, um hier die Marineeinrichtungen — namentlich den Bau des vielgenannten Panzerkreuzers A — zu studieren.

Bild rechts unten.

Ein Teekönig läßt sich eine Jacht bauen.

Die Bearbeitung des Rastes von „Shamrock V“, einer neuen Riesenjacht, die der englische Teekönig Sir Thomas Lipton sich bauen läßt, um mit ihr den Amerikapokal für England zurückzuerobern.

Bor 10 Jahren Rapp-Putsch.
Am 18. März werden es zehn Jahre, daß der General-Landschaftsdirektor Rapp und General von Püttwitz die Reichsregierung abzulegen und die Staatsgewalt zu übernehmen versuchten.



General-Landschaftsdirektor Rapp.



General von Püttwitz.



Eine Achtzehnjährige, die hoch hinaus will.
Ist die amerikanische Fliegerin Elinor Smith, die Inhaberin des Dauerweltrekordes für Frauen, die einen neuen Höhenweltrekord mit 9755 Metern aufgestellt hat. In dieser Höhe verlor sie das Bewußtsein und kam erst wieder zu sich, als das Flugzeug im Gleitfluge 2000 Meter tiefer gegangen war.

